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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 18 DEL 
09.05.2012. 
 
 
L’Assessore Ferrari prende la parola ed illustra con una sua Relazione l’argomento che 
evidenzia in particolare gli articoli 8, 11 e 28 interessati alle modifiche…. 
 
Ferrari:“Allora vediamo, in quali punti andiamo a modificare il nostro Regolamento 
Comunale per l’installazione della Pubblicità sulle strade: andiamo a modificare gli articoli 
8, 11 e 28. Cerchiamo così di dare una maggiore organicità ed una maggiore 
organizzazione ad alcune tipologie di installazione di impianti che fino ad ora non erano 
ancora state regolamentate. In particolare, all’articolo 8 andiamo a normare la 
cartellonistica pubblicitaria sulle aiuole spartitraffico, sulle pensiline delle fermate degli 
autobus (posto dove fino ad oggi non era possibile installarle) e sulle transenne 
parapedonali spartitraffico (quelle che possono essere messe in fregio ai marciapiedi 
visibili già in altri Comuni specialmente in prossimità di alcuni incroci importanti).  
L’installazione delle transenne parapedonali spartitraffico, da un lato aumenterà la 
sicurezza dei pedoni e contemporaneamente consentirà di farsi pubblicità alle ditte che ne 
faranno richiesta. Va detto poi che queste transenne parapedonali spartitraffico avranno 
tutte la stessa tipologia (stessa forma, stesso colore, stesse dimensioni ecc.) allo scopo di 
garantire un’assoluta uniformità su tutto il territorio comunale….Dovrà essere comunque 
garantita la percorribilità pedonale e dovrà essere garantita una larghezza utile del 
marciapiede di almeno 90 centimetri….Ed inoltre dovranno essere utilizzate sull’intero 
perimetro della rotatoria, perché vogliamo che la ditta che si farà carico della posa di 
queste transenne le sistemi lungo l’intera rotonda. Per queste transenne, inoltre il Comune 
non spenderà nulla, perché saranno a completo carico dell’installatore (oltre alla sua 
conservazione e manutenzione) che se la ripagherà con una parte dell’introito della 
pubblicità, tenendo però anche conto che un’altra parte - sempre di quest’introito - andrà al 
Comune di Curtatone. Il Comune in definitiva avrà quindi anche il vantaggio di veder 
aumentare gli incassi dell’imposta sulla pubblicità. 
I siti dove sorgeranno queste installazioni, ai fini di garantire la sicurezza stradale, 
dovranno essere visionati dalla Polizia Locale.  
All’articolo 11 è stata inserita - effettivamente per meglio descriverla – la possibilità di 
posizionare i cartelli pubblicitari anche sulle strade extraurbane. 
Inoltre all’articolo 28 parliamo degli espositori temporanei ed anche questa è una cosa che 
non era mai stata regolamentata dal nostro Ente. Gli espositori finalizzati alla pubblicità di 
eventi temporanei (rievocazioni storiche, spettacoli, rilancio di operatori commerciali, 
inaugurazione di locali ecc.) devono essere autorizzati solamente nei luoghi e nelle 
posizioni preventivamente individuati ed autorizzati dalla Polizia Locale, vengono fissate le 
distanze minime dagli altri cartelli già esistenti e non possono rimanere lì oltre i 90 giorni 
(ovvero dopo 90 giorni, cioè alla scadenza dell’autorizzazione, chi li ha installati dovrà 
rimuoverli a sue spese, oppure dovrà richiedere un’ulteriore autorizzazione). La Polizia 
Locale, poi dovrà vigilare sulla conservazione e sulla manutenzione di questi espositori 
temporanei in modo che non diventino pericolose per la circolazione stradale.” 
Sindaco:”Ringrazio l’Assessore Ferrari…Interventi? Maffezzoli…” 
Maffezzoli:” Bene, la mia raccomandazione è solo questa: affidare i rondò ai privati va 
bene, però bisogna che vi siano un controlli periodici da parte della Polizia Locale atti a 
garantire che le installazioni pubblicitarie che sorgono sulla rotatoria non impediscano la 
visibilità degli automobilisti. I cartelloni poi da apporre nei pressi degli incroci, devono 
essere distanti dall’incrocio, perché l’automobile è bassa…..Attenzione quindi al 
posizionamento delle installazioni pubblicitarie…Su questo punto il mio voto è favorevole!”  
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Sindaco:”Grazie. Altri interventi su questo punto?...Nessuno.  
Riguardo a quello che ha detto Maffezzoli: le rotonde vengono fatte già rialzate e con 
requisiti tali che di fatto già da sole impediscono la visibilità “per mottivi di sicurezza” e 
questa cosa va contro ogni logica….Ho capito comunque il senso dell’osservazione…” 
 


